

Jelang Ulang Tahunnya, Kowal Gelar Sejumlah Lomba Asah Naluri Tempur

Suhendi - JAKARTA.INDONESIASATU.ID

Dec 20, 2022 - 19:24



JAKARTA - Guna mengasah naluri dan kemampuan tempur, para srikandi TNI AL, prajurit Korps Wanita TNI Angkatan Laut (Kowal) menggelar berbagai lomba ketangkasan dalam rangka menyambut HUT ke-60 Kowal tahun 2023, yang diperingati setiap tanggal 5 Januari. Sejumlah cabang yang dilombakan yaitu cabang menembak, bongkar pasang senjata, renang estafet militer, dan lari estafet, yang diikuti perwakilan prajurit Kowal wilayah Jakarta, di Mabesal, Cilangkap, Jakarta Timur. Senin (19/12/22).



Ajang ini diselenggarakan dengan mengangkat tema “Profesionalisme Dalam Mengabdikan, Siap Mendukung Indonesia Pulih Lebih Cepat Bangkit Lebih Kuat”, dimana pembukaannya secara simbolis ditandai dengan tembakan pertama yang dilakukan oleh Wakil Asisten Personel (Waaspers) Kasal, Brigjen TNI (Mar) Endang Taryo dan Kadiswapersal Brigjen TNI (Mar) Herry Djuhaeri di lapangan tembak Antares Mabasal.

Pada cabang menembak, para peserta menggunakan Pistol jenis Tanfoglio II Extreme berjarak 20 meter yang diikuti oleh 11 tim dengan penilaian secara beregu dan perorangan. Dicabang Perlombaan bongkar pasang senjata, peserta lomba menggunakan senjata yang telah ditetapkan oleh panitia yaitu senjata laras panjang SS1 dan Pistol Sig Sauer P226 diikuti oleh 11 orang.

Sedangkan dicabang renang estafet militer jarak 200 meter, peserta diwajibkan menggunakan Pakaian Dinas Lapangan (PDL) TNI AL, dimana lomba ini diikuti oleh 11 tim yang masing-masing tim terdiri dari 4 orang. Pada lari estafet jarak 400 meter diikuti oleh 11 tim yang juga terdiri dari 4 orang. Pelaksanaan lomba dalam rangka HUT ke-60 Kowal ini juga dilaksanakan dimasing-masing wilayah seluruh Indonesia.

Sejumlah prestasi berhasil diraih oleh para prajurit wanita TNI AL diajang ini. Pada cabang Tembak pistol kategori beregu untuk juara 1 diraih oleh tim Mabasal I, Juara 2 diraih oleh Lantamal III Jakarta, sedangkan pada posisi ketiga diraih tim Pushidrosal. Pada cabang tembak pistol kategori perorangan berhasil menjadi juara 1 yaitu Sertu Eka Mirdayanti dari Pushidrosal, Juara 2 diraih oleh Serda Riskia dari Lantamal III Jakarta dan Juara 3 diraih oleh Peltu Helly dari Mabas TNI.

Dicabang Bongkar Pasang Senjata Juara 1 diraih oleh Sertu Mimik dari Kormar, juara 2 diraih oleh Serda Meliana dari Lantamal III Jakarta, dan juara 3 diraih oleh

Serda Kiki Hibu dari Kolinlamil. Pada perlombaan Renang Estafet Militer Juara 1 diraih oleh tim Kolinlamil dengan waktu 3 menit 20 detik, Juara 2 diraih oleh tim Mabasal I dengan waktu 3 menit 48 detik dan juara 3 diraih oleh tim dari Koarmada RI dengan waktu 4 menit 38 detik.

Pada cabang lari estafet untuk juara 1 dengan waktu 1 menit 2 detik diraih oleh tim dari Mabasal I, juara 2 dengan waktu 1 menit 5 detik diraih oleh tim Seskoal, dan Juara 3 dengan waktu 1 menit 7 detik diraih oleh Mabasal II.

Lomba berbagai cabang olah raga ini merupakan pembinaan yang nyata dari keseriusan Kepala Staf Angkatan Laut (Kasal) Laksamana TNI Yudo Margono dalam memajukan olahraga sehingga diharapkan dapat melahirkan atlet-atlet handal TNI AL yang berprestasi dalam kejuaraan di tingkat nasional maupun internasional.

Selain menggelar sejumlah kegiatan lomba, sebelumnya juga dilaksanakan beberapa kegiatan lainnya diantaranya anjungsana ke Kowal yang sakit, ziarah ke makam R.A. Kartini di Jepara Jawa Tengah, serta ziarah ke makam Cut Nyak Dien di Sumedang Jawa Barat. Sedangkan kegiatan yang akan dilaksanakan yaitu penyuluhan kesehatan di desa Tanjung Pasir Kecamatan Teluk Naga Tangerang, Ziarah ke Taman Makam Pahlawan Nasional Kalibata Jakarta Selatan, serta acara puncak yaitu syukuran pada 5 Januari 2023 mendatang. (Dispenal)